

RENSEIGNEMENTS BIOGRAPHIQUES

M. Marc Brault (B.A., Université Laval, 1963; LL.L., Université Laval, 1966) est entré au ministère de l'Industrie et du Commerce en 1966 et a été affecté à Tel Aviv, à Johannesburg et à Paris et, de 1988 à 1990, en Égypte en qualité d'ambassadeur. À Ottawa, il a occupé les postes de directeur (Afrique) au ministère de l'Industrie et du Commerce et de directeur général pour l'Afrique au ministère des Affaires extérieures; de 1985 à 1988, il a été sous-ministre adjoint au Secteur de l'Afrique et du Moyen-Orient. Plus récemment, M. Brault a été ministre (affaires économiques) et chef adjoint de mission à Washington. Il est marié à Danièle Lemieux et le couple a deux enfants. M. Brault remplace M. Christopher Westdal.

M. Brian Dickson (B.A., Princeton University (New Jersey), 1966; Diplôme des Hautes études européennes, Université de Nancy (France), 1967; LL.B., Université de Toronto, 1970, nommé conseiller de la reine en 1989) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1972 et a été affecté à New Delhi, à Bucarest et à Washington. Depuis 1990, il est ambassadeur au Guatemala et au Salvador. À Ottawa, M. Dickson a travaillé à la Direction générale des affaires juridiques et, de 1984 à 1990, il a été directeur des Consultations juridiques. M. Dickson est marié à Catherine et le couple a deux enfants. Il remplace M. Jean-Paul Hubert.

M. Mark Entwistle (B.A., Université d'Ottawa, 1979; M.A. [histoire], Université de Toronto, 1981) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1982 et a été affecté à Tel Aviv et à Moscou. À Ottawa, M. Entwistle a travaillé dans les domaines des opérations consulaires, des relations avec l'URSS et l'Europe de l'Est et des relations avec les médias. De 1990 à 1991, il a occupé le poste d'adjoint parlementaire au cabinet de la secrétaire d'État aux Affaires extérieures. En 1991, il a été nommé secrétaire de presse adjoint au cabinet du Premier ministre et, par la suite, secrétaire de presse du Premier ministre. M. Entwistle est marié à Marie Josée Rubianes et le couple a trois enfants. Il remplace M^{me} Julie Loranger.

M. James Fox (B.A. spécialisé, Université de Toronto, 1976) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1976 et a été affecté à Madrid, à La Havane et à Harare. À Ottawa, il a travaillé dans les domaines des relations avec l'Amérique latine et les Antilles et des relations générales avec les États-Unis. De 1988 à 1990, il a occupé le poste de directeur adjoint au Secrétariat de la planification et de